

## Warek III Lepas Secara Simbolis Mahasiswa MSIB



Warek III Universitas Malikussaleh, Dr Baidhawi MP, bersama mahasiswa program MSIB saat kegiatan pelepasan, Jumat (11/11/2022).Foto :Is

**UNIMALNEWS I Bukit Indah**-Sebanyak 176 Mahasiswa yang mengikuti program Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB), dilepas secara simbolis oleh Wakil Rektor III bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Universitas Malikussaleh, Dr Baidhawi MP, Jum'at (11/11/2022). Kegiatan pelepasan dilaksanakan di Aula Balee Reusam Fakultas Hukum sekira pukul 14.00 WIB.

Pelepasan mahasiswa MSIB angkatan tiga ini terdiri dari 69 mahasiswa yang akan melakukan magang di 37 mitra industri dan 107 Mahasiswa Studi Independent Bersertifikat yang akan belajar di 34 mitra industri terkemuka Indonesia.

Ketua MBKM Universitas Malikussaleh Prof Dr M Sayuti mengatakan, jumlah mahasiswa Unimal terus mengalami peningkatan jumlah yang mengikuti MSIB dari tahun ke tahun. Ini menunjukkan bahwa program MSIB semakin diminati oleh mahasiswa. Karena dia menyarankan untuk mahasiswa agar aktif mengikuti tutorial membuat project yang diasuh oleh mentor-mentor berpengalaman di bidangnya. “ Kami berharap semua mahasiswa yang MSIB bisa bersungguh-sungguh dengan penuh kedisiplinan,”katanya.

Menurutnya, sebagaimana dilansir di website Kemdikbud, Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Mendikbudristek), Nadiem Anwar Makarim mengungkapkan bahwa MSIB bukanlah program magang atau studi independen biasa. Mitra industri yang menjadi rekanan untuk MSIB adalah perusahaan dan organisasi kelas dunia yang sudah terjamin kredibilitasnya, sehingga mahasiswa mendapatkan bimbingan atau mentoring dari para ahli yang berpengalaman.

Sejak diluncurkan pada 2021, program MSIB telah menempatkan lebih dari 37 ribu mahasiswa di 250 lebih mitra. Jumlah ini tersebar di angkatan satu dan dua yang sudah menjalani aktivitas magang dan studi independen.

Sedangkan Wakil Rektor III Dr Baidhawi MP mengingatkan mahasiswa dapat menggunakan kesempatan baik belajar sambil mencari pengalaman di dunia nyata, yaitu dunia industri. Sehingga lulus dan memiliki sertifikat industri yang nantinya bisa menjadi pendamping ijazah setelah mereka lulus kuliah. Apalagi kegiatan MSIB mendapat pengakuan SKS yang dikonversikan hingga 20 SKS. “Jaga nama baik almamater di saat belajar di luar kampus,”pintanya.

Kegiatan pelepasan turut dihadiri Wakil Dekan III bidang kemahasiswaan, Ketua Jurusan, Ketua Program Studi, dan Sekretaris Program Studi, serta koordinator Studi Independen Universitas Malikussaleh Ibu Zara Yunizar, MKom dan Bapak Millizar, MPd, juga hadir Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) masing masing jurusan serta staf kemahasiswaan.[ded]

**Tanggal:** 11 November 2022

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Nasional](#), [MBKM](#),